

**DE:** Presidente de la Sociedad Murciana del Dolor (SMD).

**A:** Miembros del Comité Electoral de la Sociedad Española del Dolor (SED) y Presidente de la SED.

**ASUNTO:** Apoyo a los miembros del Comité Electoral de la SED,

---

Yo, Juan Francisco Mulero Cervantes, como presidente de la SMD, y con el respaldo unánime de toda la junta directiva de mi sociedad, ante los ataques reiterados que están sufriendo los miembros del Comité Electoral de la SED, encargados de velar por el adecuado desarrollo de las elecciones a la Junta Directiva de la SED actualmente en curso, por parte de algún miembro de una de las candidaturas, quiero manifestar lo siguiente:

1. Los componentes del Comité electoral de la SED son todos ellos conocidos miembros de esta sociedad, con elevado prestigio derivado de su buen quehacer profesional y en el seno de la SED (varios han tenido cargos de responsabilidad en la SED) a lo largo de muchos años.
2. Nos consta que han desarrollado en el Comité Electoral un arduo trabajo, meditado, asesorados por letrados de prestigio, huyendo de la inequidad y el sectarismo y con total independencia.
3. Por lo tanto, independientemente de que sus resoluciones no sean del agrado de algunos, no merecen los continuos reproches que se le están haciendo, y creo que los miembros de la SED les debemos un sincero agradecimiento por la labor desarrollada.

Cumplir las normas de nuestros estatutos es lo que nos asegura la convivencia y la verdadera democracia.

Reciban un afectuoso saludo y mi total apoyo a sus decisiones.

En Murcia, a 3 de octubre de 2020.



Fdo. Juan Francisco Mulero Cervantes.  
Presidente de la SMD.